

Sporttag 2013

Am 27.9.2013 fand in der Grundschule Naustadt der alljährliche Sporttag statt. Alle Schüler freuten sich sehr auf die spannenden und manchmal anstrengenden Wettkämpfe.

Als erstes wurden sieben Schüler aus der 4. Klasse als Mannschaftskapitäne für die Staffelspiele ausgewählt. Die erste Station war der Ausdauerlauf um die Schule. Je nach Klasse mussten die Schüler unterschiedliche Runden um die Schule rennen: die Erstklässler mussten eine kleine Runde bewältigen, die Schüler von der 2. bis zur 4. Klasse mussten große Runden laufen.

Danach gab es eine kleine Pause für jeden Sportler. Später, als alle etwas getrunken hatten, ging es mit den Staffelspielen los. Herr Dippner hat uns die geplanten Disziplinen vorgestellt. Anschließend haben die Schülerinnen und Schüler die gezeigten Übungen nachgemacht. Wir sind zum Beispiel um die Wette gelaufen oder mussten mit einem Partner in einem Ring gegen andere Mitschüler rennen. Aber auch mit Rollbrettern sind wir um die Wette gerollt.

Später wurden aus den sieben Teams die Sieger ermittelt. Das Team „Hannes“ errang den 1. Platz, auf den 2. Platz kam Team „Charlotte“, den 3. Platz erreichte Team „Johannes“.

Als wir mit den Disziplinen am Ende waren, hat unser Direktor Herr Müller für den Wettlauf, den wir als erstes gemacht haben, die Urkunden verteilt. Die Klassenlehrer haben von jedem Sieger ein Foto gemacht. Als Preis durften sich die Gewinner noch ein Geschenk auswählen. Es gab Fußbälle, Brettspiele und noch viele andere Dinge.

Dieser Sporttag war für uns alle ein sehr schönes Erlebnis.

Johannes Klippel

Klasse 4

Grundschule Naustadt

1. Oktober 2013

